

8 juin 2023 - 9 h 30 - MISE À JOUR DE LA SITUATION

Bon jeudi matin à tous.

D'abord, la Ville de Chapais tient à remercier tous les citoyens pour leur collaboration, plus précisément de nous avoir informés de votre départ, que ce soit par messagerie privée ou par courriel. Si le message est aussi affiché sur votre porte, c'est également la bonne chose à faire.

Comme mentionné dans le point de presse en début de soirée hier, les actions réalisées sur le terrain et les conditions météorologiques favorables ont fait en sorte que le feu #334 (au nord-est de Chapais) a peu progressé.

Aujourd'hui, le scénario sur le terrain sera le même, c'est-à-dire que des hélicoptères survoleront pour étudier le comportement du feu et des avions-citernes seront en activité toute la journée.

En ce qui concerne la ligne mécanisée, celle-ci est terminée du côté nord de la municipalité.

La Ville de Chapais remercie tous ses citoyens pour leur bonne collaboration et toutes les équipes qui font un travail exceptionnel.

Restez à l'affût, nous vous tiendrons informé au cours de la journée à quel moment aura lieu le point de presse.

Passez une agréable journée!